

PRESSEMITTEILUNG

Solaris liefert 5 Elektrobusse nach Frankfurt

Bolechowo, 12.12.2017

Die In-der-City-Bus GmbH Frankfurt (ICB) hat mit Solaris Bus & Coach einen Vertrag über die Lieferung von 5 neuen Solaris New Urbino 12 electric unterschrieben. Damit hat Solaris eine weitere Bestellung von Batteriebussen auf dem deutschen Markt erhalten.

Die von der ICB Frankfurt bestellten Solaris Urbino 12 electric ist das Fahrzeug, welches mit dem '**Bus of the Year 2017**' ausgezeichnet wurde. Die Antriebseinheit der Busse ist die ZF-Achse mit radnahen Elektromotoren. Die zum Antrieb benötigte Energie, wird in Batterien mit 240 kWh Gesamtvolumen gespeichert. Die Fahrzeuge werden mit Ladegeräten des Herstellers Medcom geladen, die Solaris mit den Fahrzeugen liefert.

Die neuen Busse sind unter anderem mit Klimaanlagen für den Fahrgastraum und Fahrerarbeitsplatz, einer energieeffizienten LED-Beleuchtung sowie einem umfassenden Fahrgastinformationssystem ausgestattet. In der Bussen werden USB-Anschlüsse zur Ladung von mobilen Geräten installiert. Diese Anschlüsse befinden sich in jeder Sitzreihe. Fahrgästen wird auch ein WLAN-Netzwerk zur Verfügung stehen.

Diese neuen Solaris Urbino 12 electric können maximal 70 Personen befördern, darunter 28 auf Sitzplätzen. Zusätzlich sind zwei weitere Klappsitze im Stehperon verbaut.

Die Auslieferung der fünf Solaris Busse an die ICB ist für Mitte des Jahres 2018 vorgesehen.

Anfang Dezember wurde Solaris vom „Busplaner“ Magazin mit dem Innovationspreis 2018 in der Kategorie „ÖPV“ ausgezeichnet. Das ausgezeichnete Projekt sind die bestellten Elektrobusse für die Städte Nürnberg und Fürth. Diese Fahrzeuge werden in der nahen Zukunft ausgeliefert.

Bis jetzt hat die Firma Solaris Bus & Coach mehr als 100. Elektrobusse, die insgesamt über 3 Millionen Kilometer zurückgelegt haben, geliefert. Die emissionsfreien Fahrzeuge fahren heutzutage auf den Straßen in Österreich, Tschechien, Finnland, Spanien, Deutschland, Norwegen und Schweden. Des Weiteren hat Solaris bereits weitere Aufträge aus den Ländern Belgien, Frankreich, Rumänien und Italien erhalten.

Auf dem Foto: ICB-Geschäftsführer Alois Rautschka (links) und Frankfurts Oberbürgermeister Peter Feldmann (Foto: Traffiq)

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: +48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000

bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.